

Soumis aussi un état estimatif préparé par les estimateurs de la Ville, démontrant que la valeur des propriétés qu'il s'agit d'exproprier est de \$22,298.78.

Sur proposition de M. l'échevin Laviolette, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'ordonner que ladite amélioration soit faite et de prier les avocats de la Ville de prendre les mesures nécessaires pour acquérir en achetant les propriétés requises de gré à gré ou par expropriation. Le tout suivant la loi.

Le coût de cette amélioration devant être payé moitié par les propriétaires ayant front sur la rue Sherbrooke, entre l'avenue de Lorimier et l'avenue ou chemin Papineau, et moitié par la Ville.

23.—**Résolu:** De recommander au Conseil d'ordonner l'ouverture de la rue Johnston, de la ruelle St-Christophe à la rue St-Hubert, et de prier les avocats de la Ville d'exécuter ladite amélioration, en achetant de gré à gré ou en expropriant. Le tout suivant la loi.

Le coût total de ladite amélioration sera payé comme suit: \$200 par les propriétaires d'immeubles aboutissant ou longeant cette partie de la rue appartenant à la Ville; \$200 par les propriétaires des immeubles longeant cette partie de la rue à être expropriée, et la balance par la Ville.

24.—Soumise une communication du contrôleur de la Ville informant la Commission que la question de l'emprunt ayant été ajournée indéfiniment, un fort montant d'argent voté pour le service des intérêts n'est plus nécessaire et ne sera pas requis à tout événement avant le 1er novembre prochain.

Le contrôleur déclare que le montant disponible est d'environ \$50,000, il est, en conséquence

Résolu: De recommander au Conseil d'opérer le virement d'un montant de \$30,000 du crédit affecté au service des intérêts, et de mettre ce montant à la disposition de la Commission de la Voirie pour nettoyer, balayer et arroser les rues pavées et non pavées, ledit montant devant être réparti comme suit:

Division Est	\$13,400
Division Ouest	12,600
Division Nord	4,000
Total	\$30,000

25.—Soumis un rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage demandant un crédit de \$56,914 pour l'éclairage des rues.

Résolu: De recommander au Conseil d'opérer le virement d'un montant de \$15,000 du crédit affecté au service des "intérêts" et de l'ajouter au montant de \$111,000 voté pour l'éclairage des rues.

26.—Soumis un état préparé par le contrôleur de la Ville indiquant quels sont les montants à voter aux différentes commissions pour l'entretien du nouveau quartier de Lorimier jusqu'au 31 décembre prochain, savoir:

Finances

Intérêts: \$18,823.

Salaires: 2,627	\$21,450
Voirie—Salaire et entretien	5,387
Police—Salaire	5,172
Incendies	7,547
Eclairage	4,262
Inspection des Edifices	525
Hôtel-de-Ville—Salaire et entretien	1,097
Hygiène—Salaires des médecins	1,314
Aqueduc—M. W. & P. Co.	15,000
	\$55,754

Résolu: De recommander au Conseil de voter ce montant à même le revenu anticipé du quartier de Lorimier.

Il est aussi

Résolu: De demander aux avocats de la Ville si la Ville peut légalement, sans être exposée à aucun dommage, mettre fin au contrat qui existe entre la M. W. & P. Co. et la Ville pour l'approvisionnement d'eau du quartier de Lorimier, attendu que la Ville est en position de fournir elle-même de l'eau aux citoyens dudit quartier.

27.—Soumis un compte du Château Frontenac, s'élevant à \$759.63 pour dépenses des échevins et des fonctionnaires

Submitted also an estimate prepared by the City Assessors, showing that the value of the properties to be expropriated is \$22,298.78.

On motion of Ald. Laviolette, it was

Resolved: To recommend to Council to order that said improvement be made and to instruct the City Attorneys to take the necessary measures to acquire the necessary properties by purchase, by mutual agreement or by expropriation. The whole according to law.

The cost of said improvement to be paid one half by the owners of immovables fronting on Sherbrooke street between de Lorimier avenue and Papineau avenue or road and one half by the City.

23.—**Resolved:** To recommend to Council to order the opening of Johnston street, from St. Christophe lane to St. Hubert street, and to instruct the City Attorneys to carry on said improvement by purchase, by mutual agreement or by expropriation. The whole according to law.

The total cost of said improvement to be paid as follows:

\$200 by the proprietors of immovables fronting or bordering on that portion of the street belonging to the City; \$200 by the proprietors of immovables bordering on the portion of the road to be expropriated, and the balance by the City.

24.—Submitted a communication from the City Comptroller informing the Committee that the question of the loan having been postponed indefinitely, a large sum of money voted for interest is not required now and it will not be required, at any event, before the 1st of November next.

The comptroller stated that the amount available is about \$50,000, it was therefore

Resolved: To recommend to Council to vary from interests a sum of \$30,000 and put said sum at the disposal of the Road Committee for cleaning, and watering of paved and unpaved streets, said sum to be apportioned as follows:

East Division	\$13,400
West Division	12,600
North Division	4,000
Total	\$30,000

25.—Submitted a report from the Fire and Light Committee asking a supplementary appropriation of \$56,914 for street lighting.

Resolved: To recommend to Council that a sum of \$15,000 be varied from the appropriation for "interests" and added to the amount of \$111,000 voted for street lighting.

26.—Submitted a statement prepared by the City Comptroller showing the amount to be voted to the different Committees for the maintenance of the new de Lorimier ward, up to the 31st December next, viz:

Finance:

Interest: \$18,823

Salaries: 2,627	\$21,450
Roads—Salary and maintenance	5,387
Police—Salary	5,172
Fire	1,547
Light	4,262
Building inspection	525
City Hall—Salary and maintenance	1,097
Hygiene—Salaries of doctors	1,314
Water—M. W. & P. Co.	15,000
	\$55,754

Resolved: To recommend to Council that said amounts be voted, the same to be charged against the anticipated revenues of de Lorimier ward.

It was also,

Resolved: To ask the City Attorneys if the City could legally, without being liable to any damages, put an end to the contract existing between the M. W. & P. Co. and the City, for the supply of water to de Lorimier ward, inasmuch as the City is in position to supply water itself to the residents of said ward.

27.—Submitted account of the Château Frontenac, amounting to \$759.63 for expenses of aldermen and City